



Liebes Mitglied,

in letzter Zeit gab es in Österreich ein vermehrtes Auftreten von Pilzinfektionen (*Trichophyton tonsurans*, siehe Dokument „Kurzinfor“) nach dem Besuch von Friseuren und Barbershops. Wir möchten Sie dringend daran erinnern, wie wichtig es ist, die in ihrer Ausbildung gelernten Hygienerichtlinien in Ihrem Geschäft streng einzuhalten, um die Gesundheit Ihrer Kunden zu schützen und mögliche Infektionen zu vermeiden.

#### **Maßnahmen zur Einhaltung der Hygienerichtlinien:**

- Desinfektion der Werkzeuge: Sämtliche Werkzeuge wie Scheren, Rasiermesser, Käämme und Bürsten müssen nach jedem Gebrauch gründlich desinfiziert werden. Verwenden Sie hierfür geeignete Desinfektionsmittel (Bacillol® AF (hartmann.info), die speziell für den Einsatz in Friseursalons und Barbershops entwickelt wurden.
- Sauberkeit der Arbeitsbereiche: Halten Sie Arbeitsflächen sauber und desinfizieren Sie diese regelmäßig. Besondere Aufmerksamkeit sollte dabei den Flächen gelten, die häufig berührt werden.
- Hygiene der Textilien: Handtücher, Umhänge und andere textile Materialien sollten nach jedem Kundenwechsel gewechselt und bei hohen Temperaturen (zumindest 60° C) gewaschen werden, um alle Keime und Pilze abzutöten.
- Handhygiene: Stellen Sie sicher, dass alle Mitarbeiter regelmäßig ihre Hände waschen und desinfizieren, insbesondere vor und nach dem Kundenkontakt. Handschuhe sollten bei bestimmten Tätigkeiten getragen und regelmäßig gewechselt werden.
- Schulung des Personals: Sensibilisieren Sie Ihr Team für die Bedeutung der Hygiene und bieten Sie gegebenenfalls Schulungen an, um sicherzustellen, dass alle Mitarbeiter die aktuellen Hygienestandards kennen und anwenden.

Wir ersuchen Sie eindringlich, diese Maßnahmen ernst zu nehmen und umzusetzen. Die Einhaltung der Hygienerichtlinien ist nicht nur eine gesetzliche Verpflichtung, sondern auch ein wesentlicher Bestandteil des Vertrauensverhältnisses zu Ihren Kunden.

Bei allfälligen Fragen wenden Sie sich bitte an das zuständige Gesundheitsamt in ihrem Bundesland.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe bei der Gewährleistung eines sicheren und gesunden Umfelds in Ihrem Friseursalon bzw. Barbershop.

*Dieser Text und die Produktempfehlung wurde der Bundesinnung vom Gesundheitsamt St. Pölten als Information für unsere Mitglieder zur Verfügung gestellt.*